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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

柏 田 雅 俊 １．五戸町の表彰につ

いて  

 表彰条例には表彰基準に年令は規定

されていないが、表彰事務取扱要領の表

彰基準には原則６０歳以上となってい

る。それはなぜなのか。表彰に更なる自

治振興と貢献の期待が込められている

のであれば、年令にこだわらず表彰すべ

きが本来の姿ではないのか。 

   ２．五戸町の教育の現

状について  

(1) 文部科学省による全国的な学力調

査と県教育委員会による学習状況調

査が毎年実施されているが五戸町の

現状は。 

 ① 五戸町の学力は郡下でどれ位の

位置にあるか。 

 ② 特に英語の学力はどうか。 

 ③ 調査の結果に対してどのように

対応しているのか。 

 ④ 公表の弊害ありきで、公表しない

事は学校と家庭、地域の認識の共有

の重要性が損なわれているのでは

ないか。 

(2) いじめはあるのか無いのか。 

  今年の１０月２７日の新聞に、岩手

県矢巾町で７月に中学２年の男子生

徒がいじめを苦に自殺したとみられ

る問題を受け、文部科学省が教育委員

会や学校に再調査を求めたところ、当

初の集計より全体で３万件増えたと

いう記事が載っていましたが、五戸町

ではどうだったのか。 
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２ 一 括 根 森 隆 雄 １．農業における人手

不足について 

 農家高齢化や人口減少で人手不足に

なり、ナガイモやニンニクの生産の障害

になっているが対策はあるのか。また、

外国人研修生の活用についてはどのよ

うに考えるか。 

   ２．五戸川の治水につ

いて 

 五戸川は五戸小の下あたりから下流

で土砂の堆積によって川幅が減少し、半

分になっている所がある。更に雑木が生

え直径が２０ｃｍにもなっており、ひと

たび増水すれば流木がひっかかり、非常

に危険である。集中豪雨が多発してお

り、早く県に働きかけて改善すべきでは

ないか。 

３ 一 問
一 答 

大 久 保 均 １．平成２８年度予算

編成に対する基本方

針について 

 平成２８年度予算編成方針で示され

る予算の骨格となる各事項について、お

聞きします。 

(1) 政策の重点事項について。（主要施

策） 

(2) 予算規模などの予算の骨格事項に

ついて。 

(3) 主な新規事業について。 

   ２．企業誘致及び地場

産業に対する優遇

制度について 

 

 第２次総合振興計画において、本町の

立地等地域特性を活かした企業誘致を

行う。また、「五戸町まち・ひと・しご

と創生総合戦略（素案）」において人口

減少社会にける地域活性化に向けた課

題として雇用の場の創出とあり、企業誘

致及び地場産業の育成等の取り組みが

重点課題のひとつであると思うが、その

取り組みについてお聞きします。 

(1) 誘致活動について。 

(2) 進出企業があった場合、用地等の確

保が可能なのか。 

(3) 既存の工業団地に空き用地がある

のか。 
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(4) 地場産業の育成に向けて、新たに町

独自の優遇制度を設ける考えはない

のか。（例えば、製品の開発、研究費

の一部助成等） 

   ３．五戸町汚水処理基

本構想について 

 快適な生活環境を確保する上で、汚水

処理施設の整備は不可欠である。しか

し、少子高齢化等社会情勢による人口減

少、財政的な制約など社会情勢が大きく

変化し、これまでの計画と実情が合わな

くなってきており、社会情勢の大きな変

化に対応するため、町民の意向や施設の

整備状況、将来の人口予測及び町の事情

を踏まえ、下水道等の見直しが必要と思

われるが、その基本となる五戸町汚水処

理基本構想について、お聞きします。 

(1) 汚水処理基本構想の見直し時期に

ついて。 

(2) 集合処理区域の見直しについて。

（流域下水道及び農業集落排水等） 

(3) 個別処理施設について。（合併浄化

槽） 

４ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 １．防災について  五戸川流域の水害に対する防災につ

いてお伺いいたします。 

 三戸地区では、平成２５年９月の台風

１８号による豪雨で馬淵川が氾濫。ま

た、平成２７年９月の関東・東北豪雨に

よる鬼怒川の氾濫は記憶に新しい事で

あります。この様な災害に対応すべく五

戸町では、五戸町洪水ハザードマップを

作成していますが、その具体的政策があ

りましたらお知らせください。 

   ２．夢の森ハイランド

現金盗難について  

 まもなく時効となるが、それに対する

考えは。 

     

 



通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．五戸総合病院の改

善について 

 病院の接遇は良くなりましたか。ま

た、要望していた、病児保育室の開設の

件は検討されましたか。 

   ２．公職選挙法違反に

ついて（葬儀に関し

て） 

 国会議員が枕花を提供したことで問

題になりましたが、葬儀の際、他にどん

なことが違反になるのでしょうか。ま

た、五戸町では該当する人がいるのでし

ょうか。 

   ３．第９分団のポンプ

自動車購入の件に

ついて 

(1) 入札後、ポンプ自動車が購入できな

いと聞きましたが、その経緯の説明を

求めます。 

(2) 今後どうするのでしょうか。 

(3) なぜ仕様書に、分団でも要望してい

ない長野式ポンプのことがあるので

しょうか。理解できるよう説明くださ

い。 

 


